## **CONTRE LA SÉLECTION**

Depuis 2017 la sélection en master à été mise en place et une année plus tard vient la sélection dès l'entrée en licence avec Parcoursup. Aujourd'hui, nous connaissons les conséquences des ces systèmes de sélections : beaucoup trop d'étudiant-es sans formation.

Un certain nombre d'étudiant-es refusé-es en master se sont inscrits à l'université avant la sélection et n'auraient jamais pensé ne pas pouvoir accéder au master de leurs choix.

En mai dernier, les recours afin d'accéder au master ont été durcit, en pleine

période de pandémie.

Les étudiant-es sont dans l'incertitude constante et la situation empire chaque année.

Cette sélection augmente la précarité chez les étudiant-es.

Ces étudiants ont programmé des années d'études et se retrouvent sans bourse et parfois sans logement, obligeant parfois les étudiant.e.s à changer d'université et parfois à accepter des formations qui ne correspondent pas à leurs ambitions professionnelles.

Les étudiant-es étranger-ères sont également impacté-es par cette sélection. En

l'absence de formation pése la menace de la perte de leur visa.

Ces mesures de sélection ne viennent pas d'un problème démographique, mais de choix politique qui visent à limiter l'accès à l'enseignement supérieur et à la recherche. Ces réformes font partie d'un processus de dégradation du service public de l'enseignement supérieur.

L'université a été pensée dans le but d'offrir un enseignement ouvert à tou-te-s et offrant donc la possibilité de transmettre les savoirs au plus grand nombre. Aujourd'hui

nous sommes résolus à nous battre pour préserver cet idéal

Chaque licence doit permettre de rentrer en master.

Le baccalauréat doit permettre l'accès à l'enseignement supérieur.

Nous exigeons des moyens matériels et humains pour cela.

POUR LUTTER CONTRE LA SÉLECTION NOUS ORGANISONS UNE RÉUNION MERCREDI 22 SEPTEMBRE À 18H, CITADELLE, BÂTIMENT E